



future

# DIRECTIONS

## POUR LE FUTUR

Vous faites partie intégrante de la nature et votre destin est intimement lié à la biodiversité qui fournit nourriture, eau, énergie, soins médicaux et autres services vitaux essentiels. Cependant, du fait de l'activité humaine, cette diversité se perd à une vitesse alarmante. Cette atteinte aux systèmes vitaux de la Terre, dont nous dépendons, affaiblit sa capacité à répondre aux changements climatiques, à la perte de biodiversité et à la désertification.

2010 est l'Année internationale de la biodiversité. Nous devons nous atteler à réduire la perte de biodiversité.

Exemple d'actions à travers le monde :  
Inspirés par le succès du Groupe d'experts intergouvernemental sur l'évolution du climat (GIEC) dans la sensibilisation aux changements climatiques, les gouvernements envisagent la création d'une Plateforme intergouvernementale sur la biodiversité et les services écosystémiques (IPBES) afin d'évaluer la perte de la biodiversité et son impact sur les services écosystémiques et le bien-être humain, et fournir une aide à la prise de décision.

L'initiative allemande Lifeweb mobilise des ressources pour la création de zones protégées à travers le monde.

En 2010, les gouvernements vont accepter un nouveau plan stratégique pour la CDB et fixer de nouveaux objectifs pour s'assurer que la biodiversité est protégée pour le bien-être humain et limiter l'impact du changement climatique.

You are an integral part of nature, and your fate is intimately linked to biodiversity to provide you with food, water, fuel, medicine and life's other essential services. Yet this rich diversity is being lost at an alarming rate due to human activities. The Earth's life support system, on which we depend, is weakening its ability to respond to such threats as climate change, biodiversity loss and desertification.

2010 is the International Year of Biodiversity. We have to work to reduce biodiversity loss.

Actions around the world include:  
Inspired by the success of the Intergovernmental Panel on Climate Change (IPCC) in raising awareness about climate change, governments are now considering the creation of an Intergovernmental Platform on Biodiversity and Ecosystem Services (IPBES) to evaluate biodiversity loss and its impact on ecosystem services and human well-being and as an aid to decision-making.

The Lifeweb Initiative of Germany is mobilising resources for the creation of protected areas worldwide.

In 2010, governments will agree on the new strategic plan for the CBD, and set new targets to ensure that biodiversity is protected for human well-being, and to buffer the impacts of climate change.



© Flickr.com / SIBRE Fukuoka

«Imaginer»  
Immeuble innovant dans la préfecture de Fukuoka (Japon).

«Cultiver»  
Champs de colza près de Ratisbonne, en Bavière (Allemagne).

« Étudier »  
La biodiversité des récifs côtiers offre un potentiel de ressource génétique. Nudibranche *Hypselodoris apolegma* dans les eaux d'Okinawa (Japon).

Sur la réserve de biosphère de Palawan (Philippines).  
«Renforcer»  
Mise en culture de plants pour renforcer la mangrove.  
«Agir»  
Nettoyage des plages.

«Sensibiliser»  
Randonneurs dans le Parc national de Picos de Europa, une réserve de biosphère, Asturie (Espagne).

«To imagine»  
Here, an innovative building in the Prefecture of Fukuoka (Japan).

«To grow»  
Rape fields near Regensburg, Bavaria (Germany).

«To study»  
The diversity of coastal reefs offers a potential genetic resource. Nudibranch *Hypselodoris apolegma*, Okinawa Prefecture (Japan).

On the Palawan Biosphere Reserve (Philippines).  
«To strengthen»  
Culture of plants to consolidate the mangrove.  
«To act»  
Cleaning the beaches.

«To raise awareness»  
Walkers in the Picos de Europa National Park, a Biosphere Reserve, Asturias (Spain).



© Flickr.com / Christianabe



© Flickr.com / Pacificklaus



© UNESCO / BEQUETTE France



© UNESCO / BEQUETTE France

© Pico de Europa, Biosphere Reserve

